

20.02.2022 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM



Ein Beitrag von
Steffen Edlinger,
Journalist, evangelisches Medienhaus Frankfurt

Kuttenpaule - Eintracht-Fan Jens hilft obdachlosen Menschen

YOU FM. Du erzählst uns deine Story.

"Mein Name ist Jens Meißner. Ich wohne in Wiesbaden und bin Eintracht-Fan. Durch die Eintracht haben wir auch die Sozialen Kuttenfreunde Frankfurt ins Leben gerufen, die sich sehr für obdachlose und hilfsbedürftige Menschen engagieren."

Wie einige Eintracht-Fans trägt Jens eine Eintracht-Kutte mit bunten Stickern. Im Freundeskreis heißt er deshalb "Kuttenpaule". Jens hilft, weil er selbst einmal obdachlos war.

"Ich hatte alles und habe alles verloren"

"Ich hatte alles! Ich hatte eine Wohnung, ich hatte eine Freundin, ich hatte Job. Mir ging es richtig gut. Ja, was kostet die Welt? Raten nicht bezahlt vom Auto, irgendwann kam die Bank und hat das Auto gepfändet. Auto verloren, Job verloren, Wohnung verloren, irgendwann die Miete nicht mehr zahlen können. Ich war dann obdachlos. Ich weiß, wie es anders herum sein kann. Jetzt geht's mir gut. Jetzt kann ich helfen. Vergiss nie, was dir passiert ist, und deswegen

mache ich sowas."

Ein Freund hat Jens damals geholfen, wieder eine Bleibe zu finden. Heute hilft er mit seinen Eintracht-Freunden. Jetzt im Winter verteilt er warme Decken und Suppen an Obdachlose. Jens sagt:

"Mein Wahlspruch: Gutes tun tut gut"

"Mein Wahlspruch ist: Es tut gut, Gutes zu tun! Und es tut wirklich gut... Es gibt mir auf Deutsch gesagt einen Seelenfrieden. Wenn ich abends sagen kann: Ja, du hast wieder was erreicht. Du hast wieder Leuten geholfen. Tut gut."

Jens alias Kuttenpaule, wir feiern dich dafür, dass du für obdachlose Menschen da bist. Du zeigst: Jeder kann helfen!

YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.